



2012～2013 年度
国際ロータリー会長
田 中 作 次

Weekly Report Niigata



2012～2013 年度
新潟ロータリー会長
下 岡 正 八



奉仕を通じて 平和を

2012～13 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 9月第2例会 (2012.9.11) No.2959

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱

(2) 下岡 正八会長挨拶

インパクトファクター (IF)

現在、研究者の世界では、論文発表や雑誌にヒエラルキーとランク付けがされています。

皆さんご存知だと思いますが、インパクトファクター (IF) と言って、科学的に発見された内容が社会にどのくらい影響を与えたかで判断されます。

判断基準は、発表された論文がどれだけ多くの人に引用、読まれたかによってポイントが与えられます。これは、論文にも雑誌にも与えられます。一流雑誌は、このポイントが多いのです。研究者は、このポイントの多い雑誌に投稿しますが実際には、アクセプトされません。

もう一つ、論文を書く人々の専攻分野によってもランクが付いています。

医学分野を例に

I 基礎医学 メジャーな専門職 (最も知的権威者) となります。

人体の構造と病気の成り立ちについて

原理原則を学ぶ学問

II 応用医学 (従属)

基礎医学のデータを臨床医学に応用する学問

III 臨床医学 (従属)

病人を実地に診察と治療をする学問

IV 実習医学 (従属) マイナー専門職で最も低くなります。

講義や実習を実地や実物で学ぶ学問

私はそう思っていないのです。

(3) ビジターの紹介

松本 英明君 (浪江 RC)

(4) 前年度決算報告 (高橋 秀松直前幹事)

(5) ロータリーの友紹介 (前川 馨広報副委員長)

(6) マルチプル・ポールハリス・フェローピン贈呈

- ・徳永 昭輝さん (累計7000ドルピン) 贈呈
- ・木滑 孝一さん (累計3000ドルピン) 贈呈

(7) 委員会報告

・高橋 清文地区 RA 委員 9月9日「アクトの日」が開催され、当クラブからは塚田 RA 委員長、登坂委員と私の3名が参加致しました。奉仕活動として長岡赤十字病院で110台の車椅子の清掃を行いました。アクターを会わせて38名程の参加者が良い汗を流しました。

・小田 等社会奉仕副委員長

9月9日「あしなが事業」として毎年実施しております交通遺児の為の事業を行いました。参加者はご家族7件17名、ロータリアン12名、米山奨学生、事務局の総勢31名でした。10時30分に新潟駅南口よりバスで出発し、中村観光果樹園へ参り、梨狩りや葡萄狩りを体験してもらった後は、バーベキューの昼食。昼食後にはビンゴゲームやじゃんけん大会で盛り上がり、子供達の笑顔から楽しんでもらったことがうかがえました。ご参加の皆様、ご協力、ありがとうございました。

(当日撮影した写真を裏面に掲載致しました。)

(8) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表 (徳永 昭輝委員長)

五十嵐 幸雄君

青少年育成基金寄付発表 (柴田 史郎委員長)

樋熊 紀雄君

(9) ニコニコボックス紹介(横村 正一委員長)

・桑原隆君 先週、仙台出張の折、NHKの菅さん、農林中金の高山さん、ユアテックの石井さんに会って来ました。「新潟、特にロータリーは楽しかった、皆様に宜しく」とのことでした。

・高木 言芳君 今朝の日経地方版に弊社の営業対応などがインタビューでとりあげられました。地域のためにこれからもお手伝いできればと思っています。

・塚田 正幸君 昨日初めて小千谷片貝の花火を見て来ました。東京からの大学時代の友人男女5人と合流して目の前に迫る3尺玉、そして最後の4尺玉を楽しんで来ました。

・高橋 義明君 9月8日9日とプロ野球ジャンヤンツ vs ヤクルト戦 無事終了しました。ニコニコです。

・高橋 秀松君 娘が昨日、入籍しました。青い目の婿が出来ました。

・竹石 松次 君 今月5日 裏千家の家元 千宗室氏を迎え、お点前を披露しました。特訓に次ぐ特訓で何とか済ませることが出来ました。幹事の加賀田 亮一さんに感謝。汗をかきながらニコニコします。

・福地 利明君と鈴木 滋弥君 9日 JR 臨時列車で片貝の四尺玉花火を見て来ました。午前1時新潟到着で戻り大変疲れましたが、世界一の花火にニコニコです。

・得永哲史社会奉仕担当理事、小田等社会奉仕副委員長 交通遺児と一緒にあしなが事業、成功裏に終わることができニコニコします。

・小田 等君 この度、新潟県建設業協会の事業として海拔表示ステッカーを県内市町村に配布しました。昨日、新潟支部として新潟市長にステッカーを授与した際、テレビに映りましたのでニコニコします。

(10) 幹事報告(宇尾野 隆幹事)

11月17日、18日に開催されます地区大会ご案内をお送り致しました50%登録の希望を頂いておりますので、是非、ご参加願います。

・9月8日 山崎ガバナーエレクト事務局が開設致しました。

(11) 「新世代の為の月間に因むお話し」

石川 治彦新世代奉仕委員長

(12) 本日の出席率 76.20 %

(2週間前メイク後 91.87 %)

9月18日の例会予定

卓話「つながる命」

NPO 法人 骨髄バンク命のアサガオにいがた

副会長 高野 由美子 氏

新潟ロータリークラブ 社会奉仕委員会「あしなが事業」 2012年9月8日



下岡 正八会長 松田社会奉仕委員長ご挨拶



中村観光果樹園にて梨狩り

脚立に登って葡萄狩り



子供達が順番にビンゴゲーム機を回してくれました。



下岡会長対参加者全員のじゃんけん大会



ご協力 ありがとうございます。